

Gemeinsamer Arbeitstag zum Start in die Outdoor-Schiesssaison auf der Fluh

Am vergangenen Samstag fanden sich über 40 (!) Schützeninnen und Schützen aller drei auf der Fluh aktiven Schiesssportvereine ein, um die Räumlichkeiten und Umgebungen der Schiessstände für den Saisonstart vorzubereiten. Bereits im Vorfeld arbeiteten einige (pensionierte) Kollegen und so konnten praktisch alle vorgesehenen Arbeiten erledigt werden. Ueli verpflegte die hungrige Schützenschar wie immer mit einem feinen Mittagessen, herzlichen Dank!

Der nächste Arbeitstag ist am 17. September geplant.

Die Vorstände der drei Vereine Pistolensektion Laufen, Feldschützengesellschaft Wahlen und Schützengesellschaft der Stadt Laufen bedanken sich herzlich für euren Einsatz und die kameradschaftliche Zusammenarbeit und wünschen euch eine erfolgreiche Saison.



